

L'hommage du ministre des Ressources en eau et de l'Environnement au wali

Un hommage appuyé du ministre des Ressources en eau et de l'Environnement a été rendu au wali de Sidi Bel-Abbès, M. Mohamed Amine Hattab, pour ses efforts en direction de la réhabilitation des repères de la ville, de l'aménagement urbain et de l'extension des sites de villégiature et de détente. Effectivement, tout un schéma directeur est élaboré pour valoriser au mieux une notion environnementale, égayer le paysage et entretenir les espaces verts. Les actes accomplis ont été d'une grande portée, favorisant l'enracinement d'une culture et développant de nouveaux réflexes. Au citoyen de prendre le relais pour la sauvegarde de ces sites et la protection en général de son environnement.

A. B.

PRÉPARATION DE LA CONFÉRENCE DE PARIS SUR LE CLIMAT

L'ambassadeur de France salue le rôle de l'Algérie

L'ambassadeur de France à Alger Bernard Emié a salué hier le rôle de l'Algérie dans la préparation de la Conférence mondiale sur le climat qui se tiendra en novembre et décembre prochains à Paris (Cop 21). "J'ai exprimé à monsieur le ministre les remerciements du gouvernement français pour le soutien apporté par l'Algérie à la préparation de la Cop 21 qui est la priorité absolue de la diplomatie mondiale", a indiqué M. Emié à l'issue d'une audience avec le ministre des Ressources en eau et de l'Environnement, Abdelwahab Nouri. M. Emié a salué aussi la contribution algérienne "qui est un pas majeur et témoigne de l'engagement (de l'Algérie)

rie) et de sa prise de conscience remarquable des contraintes du réchauffement climatique". "Cette contribution est ambitieuse et spectaculaire et elle va dans le sens de l'avenir et de la protection de notre planète", a-t-il ajouté.

M. Nouri a indiqué, pour sa part, que les autorités algériennes et françaises travaillaient ensemble pour que cet événement soit une réussite. "Nous avons fait le point sur cette contribution algérienne qui a été présentée début septembre à Bonn", a-t-il ajouté.

La contribution de l'Algérie à la 21^e conférence de la Convention-cadre des Nations unies sur les changements climatiques (Cop21, Paris, 30 novembre

11 décembre 2015) a été remise au secrétariat de la Convention le 4 septembre. Cette contribution affiche les ambitions de l'Algérie pour la période 2020-2030, en termes d'adaptation face aux changements climatiques et d'atténuation des émissions de gaz à effet de serre et les actions sous-jacentes, notamment en matière d'efficacité énergétique, de promotion de l'utilisation des énergies renouvelables.

Par ailleurs, les deux parties ont également discuté de l'état des projets de partenariat réalisés en coopération avec l'Agence française de développement (AFD), en présence de son directeur général à Alger, Roger Goudiard.

Commune de Ouled Moumène à Souk Ahras

Amélioration de l'alimentation en eau

■ Des projets visant le renforcement de l'amélioration en eau potable (AEP) de la commune de Ouled Moumène (Souk Ahras) seront réceptionnés «avant la fin de l'année en cours», a affirmé, samedi, le président de l'Assemblée populaire communale (APC), Madjid Rezaïkia. Cet élu a ajouté, dans une déclaration à l'APS, que les deux puits profonds en cours de réalisation dans les mechtas d'El-Arkoub et d'El-Mekroune, inscrits au titre des plans sectoriels décentralisés (PSD), permettront d'améliorer «notablement» la fourniture du précieux liquide dans plusieurs zones rurales de cette commune, à l'instar des mechtas de Zouiba et de Retbat Nouar. La remise en service, après rénovation, de la station de pompage située dans la mechta de Hafer El-Kendoul, le fonctionnement prochain d'un équipement analogue dans le hameau d'El-Djamaâ, le parachèvement des travaux de réalisation d'un autre puits profond au village de Khairoune et l'exploitation d'un réservoir à El-Fouïd, «devraient permettre de régler le problème de l'eau potable dans cette commune rurale», selon la source. M. Rezaïkia a rappelé qu'une opération de raccordement de la mechta de Ras El-Kef au réseau d'eau potable depuis le réservoir principal de la commune de Ouled Moumène, a déjà été réceptionnée.

R. H.

BERNARD EMIÉ À PROPOS DE LA CONTRIBUTION DE L'ALGÉRIE À LA COP-21:

«Spectaculaire et ambitieuse»

A quelques semaines de la tenue de la COP-21, Paris a dépêché à Alger le directeur de l'Agence française de développement pour l'Algérie pour mieux prendre connaissance de la contribution de l'Algérie à cet événement. L'initiative de l'Algérie à la COP-21 est considérée comme «spectaculaire et ambitieuse» par l'ambassadeur de France en Algérie.

La contribution de l'Algérie à la Conférence de Paris sur le changement climatique, qui aura lieu du 30 novembre au 11 décembre prochain (COP-21), est qualifiée d'importante. La présentation de la contribution algérienne le 04 septembre écoulé à la COP-21 est considérée par l'ambassadeur de France en Algérie, Bernard Emié, comme étant «un pas majeur». Une contribution qui témoigne de l'engagement de l'Algérie et de sa prise de conscience des enjeux de la lutte contre le réchauffement climatique a-t-il dit. Le diplomate français a qualifié la contribution de l'Algérie à la Conférence de Paris sur le changement climatique de «spectaculaire et ambitieuse». Pour ausculter les relations algéro-françaises dans les secteurs des ressources en eau et de l'environnement, le ministre du secteur a convié, hier, au siège de son département, l'ambassadeur de France en Algérie, ainsi, que le directeur de l'Agence française de développement pour l'Algérie, Roger Goudiard. Les discussions ont porté sur les projets de partenariat entre les deux pays dans le domaine des ressources en eau et de l'environnement. De son côté, le ministre des Ressources en eau et de l'Environnement, Abdelouahab Nouri parle d'examen des relations entre l'Algérie et la France dans le secteur qu'il dirige à quelques semaines de la tenue de la COP-21. L'Algérie est prête pour cet événement



Bernard Emié

et les préparatifs vont bon train s'est-il réjoui. L'Algérie et la France travaillent en étroite collaboration pour la réussite de la COP-21. Pour rappel, l'initiative algérienne portant lutte contre le changement climatique, présentée le 4 septembre écoulé à Bonn lors de la réunion du Comité préparatoire de la Conférence de Paris de décembre prochain, a été saluée par plusieurs participants comme un «acte important d'engagement en faveur d'un régime climatique universel qui soit équitable et efficace» ainsi qu'un facteur de stimulation de la communauté internationale pour favoriser le succès de la Conférence mondiale au Sommet prévu en décembre prochain à Paris». Selon le ministère, la contribution de l'Algérie, préparée à travers une large concertation nationale avec la participation de la société civile et des organisations patronales, est inspirée du «souci de permettre à notre pays de poursuivre son effort de développement en s'appuyant sur un mix énergétique non polluant porté par le gaz naturel et intégrant son grand potentiel en énergies renouvelables».

Hacène Nait Amara

climatique universel «La présentation de la contribution de l'Algérie à la lutte contre le changements climatique a été faite le 4 septembre en présence, de 4.000 délégués représentant les 196 états membres de la convention-cadre des Nations unies sur le changement climatique lors de la séance de clôture à Bonn (Allemagne) de la réunion du Comité préparatoire de la Conférence de Paris de décembre prochain», a précisé un communiqué du MAE algérien. Le MAE souligne que «l'initiative algérienne a été saluée par plusieurs participants comme un acte important d'engagement en faveur d'un régime climatique universel qui soit équitable et efficace» ainsi qu'un facteur de stimulation de la communauté internationale pour favoriser le succès de la Conférence mondiale au Sommet prévu en décembre prochain à Paris». Selon le ministère, la contribution de l'Algérie, préparée à travers une large concertation nationale avec la participation de la société civile et des organisations patronales, est inspirée du «souci de permettre à notre pays de poursuivre son effort de développement en s'appuyant sur un mix énergétique non polluant porté par le gaz naturel et intégrant son grand potentiel en énergies renouvelables».

Roger Goudiard, directeur de l'Agence française de développement «Les projets engagés dans le secteur de l'eau et de l'environnement se poursuivent»

PAR OUIZA K.

La crise économique que traverse le pays et la décision du gouvernement d'engager une politique d'austérité n'aura pas d'incidence sur les projets de partenariat entre l'Algérie et la France. Malgré le gel décidé sur tous les chantiers non engagés et probablement sur ceux jugés non prioritaires, les projets français dans le domaine des ressources en eau et de l'environnement se poursuivront.

L'annonce a été faite, hier, par Abdelouahab Nouri, ministre des Ressources en eau et de l'Environnement, lors d'une rencontre avec Son Excellence Bernard Emié, ambassadeur de France à Alger, et Roger Goudiard, directeur de l'Agence française de développement. «Les pro-

jets nés du partenariat algéro-français dans ce secteur de l'eau se poursuivent et tout un programme est déjà arrêté dans ce domaine», a déclaré M. Goudiard, précisant que la rencontre avec le ministre de tutelle est une occasion pour «évaluer le partenariat entre les deux pays». M. Emié a évoqué, quant à lui, «les bonnes relations entre les deux pays» et «l'importance des partenariats dans plusieurs domaines».

Interrogé à propos de la Conférence mondiale de Paris (COP21) sur le climat, à laquelle l'Algérie a confirmé sa participation après la finalisation de sa contribution, l'ambassadeur de France a salué «le soutien de l'Algérie à cette initiative». Il a aussi salué «la prise de conscience de l'Algérie sur le réchauffement climatique», annonçant la visite, très prochainement, de Ségo-

lène Royal, ministre française de l'Ecologie, du Développement durable et de l'Energie.

De son côté, M. Nouri a souligné que la rencontre avec M. Emié est une occasion de passer en revue l'état des relations algéro-françaises, qualifiées de «très bonnes».

Le ministre a mis en avant la rencontre sur les changements climatiques qui se tiendra à Paris en décembre prochain, la qualifiant «d'événement planétaire» puisqu'une centaine de pays y prendront part.

La contribution de l'Algérie à cette rencontre définira la position officielle de l'Algérie. M. Nouri a, par ailleurs, souligné que le partenariat entre les deux pays est «solide» et que «des projets seront engagés dans le secteur de l'eau et de l'environnement ensemble». ■